

令和2年12月にお寄せいただいたご意見ご要望について

ご意見ご要望	回答
<p style="text-align: center;">第3レストハウス</p> <p>野球場を小学生利用可能にしてほしい。 ベースはこちらで準備するので、お願いします。</p>	<p>新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。 新横浜公園の野球場は、中学生以上が使用するグラウンドサイズとなっております。 恐れ入りますが、少年野球をご利用の際は、第2運動広場（第1・4・5週）又は投てき練習場（第2・第3週）をご利用いただきますようお願いいたします。 何卒、ご理解のほどよろしくお願いいたします。</p>
<p style="text-align: center;">一般施設利用受付</p> <p>一般施設利用入口のはんばい機をスイカとか電子マネーをつかえるようにして下さい。</p>	<p>日産スタジアムをご利用いただきありがとうございます。 お客様より頂戴した貴重なご意見は、今後の運営の参考にさせていただきます。 今後とも、日産スタジアムをよろしく願いいたします。</p>
<p style="text-align: center;">フィールド小机</p> <p>いつも利用させて頂きありがとうございます。</p>	<p>新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。 今後とも新横浜公園をご利用いただきますようお願いいたします。</p>
<p style="text-align: center;">フィールド小机</p> <p>放送の事なのですが、マスク着用というのは違うと思います。せきエチケットという方が正しいです。厚生労働省はマスクに対して汚い物と考えてくださいと表示されています。 せきなどが出てくる人は着用してもいいですが、健康な人が着用する事はすすめていませんと言っています。 自分はコロナウイルスやマスク効果やPCR検査などについて調べてきてみなさんはこの状態を本気で終わらせたいと思っているのでしょうか？ それともこの状態を楽しんでいるのでしょうか？ みなさんの本音が知りたいです。 知りたいとある人がいるのであれば、このコロナウイルスに関係している方達の動画などをこの用紙にのせたりしたいです。 今年2020年3月11日ですかね。 インフルエンザの検査をやめるように医師会に言われました。 なのでインフルエンザになってもPCR検査をするとコロナになってしまう。 PCR検査はウイルスが1~2個でもあると陽性とでてしまいます。10000~100000個ないといけないのです。 これをやればかんたんに集団クラスターを発生させる事ができます。 PCR開発者キャリーマリスさん PCR検査は感染症に使用してはいけないと言っています。</p>	<p>新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。 お客様より頂戴した貴重なご意見は、今後の運営の参考にさせていただきます。 今後とも、日産スタジアムをよろしく願いいたします。</p>
<p style="text-align: center;">日産ウォーターパーク</p> <p>髪をかわかせないなんて！冬なのにかぜ引きます！おかしいでしょう？ 決めたのは男性ですか？利用者の事を本当に考えて下さいね！</p>	<p>日産ウォーターパークをご利用いただきありがとうございます。 ご不便をおかけして申し訳ございません。 現在、新型コロナウイルス感染症対策の一環としてドライヤーのご利用を停止しております。 何卒、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。</p>